
 
Abg. Hurnik erläuterte kurz die wesentlichen Punkte des Antrages seiner Fraktion.  
 
Abg. Eichner und Abg. Frohnhöfer begrüßten die Initiative der CDU- und GRÜNE- 
Kreistagsfraktionen und signalisierten ihre Zustimmung zum vorliegenden Antrag. Sie 
interessierten sich dafür, wie eine Nachhilfeförderung zwischen Schülern in der Praxis 
ausgestaltet werden könnte. Die Verwaltung solle dies prüfen. 
Die Vorsitzende richtete die Bitte an die Verwaltung, auch zu den bisherigen Förderbedingungen 
bei der Lernförderung im Rahmen des BuT Stellung zu nehmen.  
 
Daraufhin fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


